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#149 Знакомство с представителями цивилизации созвездия Лира. 

 Эфир 11 октября 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

Шуарм, Куарти, Артис - представители цивилизации Раохмис (созвездие Лира);

Алина - соведущая. 

 

00:30 Созвездие Лиры и представители цивилизации Тулури (Раохмис). 

 Ирина:  Всем здравствуйте!  У нас прервался прямой эфир, потому что здесь

присутствуют  три  представителя  новой  для  нас  цивилизации  -  это  лирианцы.  Их

астральные  вибрации  еще  не  подстроились  к  нашей  технике  и  могут  влиять  на

радиоволны высокой частоты,  из-за этого связь была прервана.

Представители  созвездия  Лиры  являются  одними  из  родоначальников

Межзвездного Союза.  Созвездие Лиры состоит из многих сотен звезд и нескольких

десятков  Галактик,  поэтому  расстояние  от  Земли  до  каждого  из  этих  объектов  не

одинаково.

Хочу вам представить Алину, это моя подруга и помощница сегодня. Максим

сейчас находится в Абхазии, в том городе, где мы собираемся провести новогоднюю

конференцию.

Алина: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Меня  зовут  Алина.  Спасибо  за  ваши

вопросы, я буду их сохранять и читать для Ирины.

Ирина:  Хотелось  бы начать  наш эфир с описания внешности лирианцев.  Их

средний рост от 150 до 190 сантиметров, и в этом они очень похожи на нас. По своей

структуре - это антропоморфные, то есть существа теплокровные и млекопитающие,

похожие на людей. Отличие от человеческой расы в том, что у них темно-коричневый,

с  некоторым  фиолетовым  оттенком,  цвет  кожи.  У  лирианцев  темные,  глубоко

посаженные  глаза,  над  которыми  нависает  лобная  кость,  широкий  лоб  и  лицо

треугольной  формы,  оно  сужается  к  подбородку,  который  имеет  треугольную

заостренную форму. Волосы у мужчин и женщин чаще всего длинные, темного цвета с
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темно-блестящим  оттенком.  Одеты  они  в  комбинезоны  синего  цвета  с  красными

кнопками в два ряда, которые расположены на рукавах, груди, в области ног и живота. 

Сейчас с нами присутствуют трое представителей цивилизации созвездия Лиры:

Шуарм,  Куарти  и  Артис.  С  нами  будет  разговаривать  Глава  космического  флота,

который относится к 29 сектору Галактики по лирианским картам. Артис приветствует

всех жителей Земли, которые сейчас смотрят эфир. Они и есть цивилизация Тулури –

это название на дараальском языке. Самоназвание планет Тулури – это Раохмис, что в

переводе означает «звездные миры света». Мы являемся одними из родоначальников

Межзвездного Союза, но по некоторым веским для нас причинам, наше присутствие на

Земле в настоящий период вашей истории минимально.  Артис и его друзья  готовы

отвечать на ваши вопросы.

 

08:33 Межгалактические новости.

Алина: Мы всегда наш прямой эфир начинаем с межгалактических новостей.

Могут  ли  лирианцы  нам  рассказать,  что  было  интересного  за  последнюю  земную

неделю в Галактике?

Ирина: Я  являюсь  одним  из  начальников  космического  флота,  мое  звено

кораблей состоит из 217 аппаратов. Меня интересует все, что касается исследований

космического  пространства  3-го  уровня  плотности.  За  последнюю  земную  неделю

меня заинтересовала новость о том, что в одном из звёздных скоплений, возле ядра

нашей Галактики, была обнаружена новая инсектоидная цивилизация, напоминающая

наших пауков,  в  которой совсем недавно  начали  воплощаться  разумные  Духи.  Эта

цивилизация  находится  на  самой  начальной  ступени  своего  существования.  Очень

редко приходится наблюдать за развитием и рождением инсектоидных цивилизаций.

Эти инсектоиды, по своему строению, мало напоминают известную вам через Ирину

цивилизацию  Шо-Харики.  Тем  не  менее,  наши  учёные,  вместе  с  бурхадскими

коллегами,  внимательно наблюдают за начальным этапом развития неизвестной для

нас инсектоидной цивилизации. По нашим данным там только начали образовываться

первые родоплеменные сообщества.

Алина: Большое спасибо. 

 

10:55  Планета лирианцев, колонии, население, музыка в их жизни.

 Алина: На  вашей  планете  есть  такое  понятие  «музыка»?  Сочиняете  ли  вы

песни и музыку? В каком измерении живут лирианцы?



Ирина: Мы  являемся  гуманоидной  расой,  то  есть  мы  живем  в  3-ем  уровне

плотности. Та внешность, которую я описал, характерна для нашего физического тела.

В астральном мире,  мы можем принимать  любые образы,  в  том числе похожие на

землян по цвету кожи, форме глаз и т.д. 

Да,  конечно,  музыка  является  одним  из  любимых  занятий  для  многих

представителей  нашей  расы.  Хотел  сразу  подчеркнуть,  что  наша  родная  планета,

которая  находилась  возле  звезды  семнадцатой  величины в  созвездии  Лиры,  сейчас

необитаема  из-за  чрезмерного  расширения  нашей  звезды  и  изменения  энергетики

нашей планеты. У нас сейчас существует 97 колоний не только в созвездии Лиры, но и

в других созвездиях, и даже за пределами нашей Галактики. Все наши цивилизации и

колонии,  обобщенно  называются  «Раохмис»,  то  есть  «миры звездного  света»  -  это

приблизительный перевод на ваш современный русский язык. 

 

Алина: Сколько тысяч лет вашей цивилизации? У вас есть музыка? Вы умеете

петь?

Ирина: Во всех 97 колониях у нас существует более 600 миллиардов населения.

Действительно,  многие  представители  нашей цивилизации Раохмис очень  увлечены

музыкой, как средством выражения своих чувств, которые невозможно выразить через

слово. Артис мне сейчас передает мыслеобразы, которые можно назвать их музыкой,

но это не как звуки  в нашем понимании,  и у меня не получится  их воспроизвести,

возможно,  это  мог  бы  сделать  человек,  который  умеет  играть  на  музыкальном

инструменте. 

Артис у меня спрашивает: «На что это похоже?» По своей памяти он сейчас

воспроизводит  в  мыслеобразе  музыку,  но  я  не  знаю  такого  инструмента.

Приблизительно, это похоже на флейту, и еще там что-то ритмично стучит.  Может

Алина знает этот инструмент, но я такого не знаю. 

 

14:30 Лирианцы о прекращении физических контактов с землянами.

Ирина:  Артис,  я  слышала  от  своего  куратора  Кирхитона  о  том,  что

представители вашей цивилизации были против сохранения физических контактов с

землянами, и мы все очень хотим услышать аргументы в пользу такого мнения?

Да, я сам присутствовал на обсуждаемом сейчас собрании Межзвездного Союза,

где  решался  вопрос  о  сохранении  физических  контактов  с  представителями  вашей

планеты.  Действительно,  многие представители моей цивилизации и я в том числе,



против сохранения физических контактов с представителями Земли вообще с какой-

либо целью, включая исследовательскую или туристическую. 

По какой причине мы пришли к такому выводу? Первая, самая главная причина

состоит  в  том,  что  для  физических  контактов  создается  необходимость  полетов  на

Землю в хорошо защищенных кораблях, и есть опасность обнаружения этих кораблей.

За последние 5 – 6 лет это повлекло к гибели уже несколько десятков экипажей. Вторая

причина  -  это  по  правилам  Межзвездного  Союза  запрещено  давать  доказательства

физических контактов землянам по причине чрезмерного интереса ваших военных к

теме космоса и контактов с инопланетными расами. Но многие представители нашей

цивилизации считают,  что при сохраняющейся тенденции к отсутствию физических

доказательств,  эти  физические  контакты   являются  бессмысленными  и

компрометируют  контактеров  еще  больше,  вызывая  недоверие  среди  их  земного

сообщества. Это наша позиция и при желании мы ее можем обосновать.

 Алина:  Что  именно  должно  произойти,  чтобы  вы  изменили  свои  взгляды?

Может ли этому помочь проект «Кассиопея»?

Ирина: Сейчас я не могу отвечать за всех представителей многих миров, но

лично мне, для изменения моих взглядов в пользу сохранения физических контактов

достаточно будет,  чтобы было выполнено условие – это отсутствие даже малейших

доказательств, так как их наличие сохраняет опасность раскрытия контактера, а также

гибель или попадание в плен пилотов корабля.

 

18:51  Контакты  цивилизации  Раохмис  с  землянами,  генетическая

совместимость.

Алина:  Хотите  ли вы захватить  нашу планету?  Этот вопрос в  нашем эфире

задали уже 7 раз, успокойте, пожалуйста, наших телезрителей.

Ирина: Мы хотим,  чтобы представители  вашего  мира стали полноправными

участниками  и  сотрудниками  Межзвездного  Союза.  Вы  находитесь  под  плотным

наблюдением  цивилизаций  Межзвездного  Союза  и  под  защитой  от  агрессивных

намерений  цивилизаций,  которые  могут  попытаться  напасть  на  ваш  мир,  как  это

произошло 12 000 лет назад. Тогда Солнечная система была защищена гораздо хуже,

так как никто не предполагал такого поворота событий. Наша цивилизация Раохмис

плотно контактировала с землянами около 300 - 350 тысяч лет назад: у нас здесь было

много баз,  и мы вступали в близкие отношения с существами вашего вида, так как

генетически мы совместимы, и у представителей Земли рождались дети нашего вида.



Отчасти  этим спровоцировано появление темной расы на  планете  Земля,  но это не

было генетическим вмешательством в ваш вид – это были общие дети. Это не было

результатом  генетических  экспериментов  -  это  было  локальным  событием  на

просторах  тогда  еще  единого  континента.  Внешне  лирианцы  выглядят  так:  рост

примерно земного человека,  темная кожа с фиолетовым оттенком, темные волосы и

глубоко  посажанные  глаза,  лицо  треугольной  формы,  которое  сужается  в  области

подбородка.

 

21:55 Еда лирианцев и продолжительность жизни.

Алина: Чем вы питаетесь? Какая у вас продолжительность жизни?

Ирина: Наш  вид  всеяден.  Мы  предпочитаем  жить  возле  воды,  водоемов  и

питаться  морской рыбой или морскими водорослями.  Под землей они выращивают

что-то  наподобие  орехов в  скорлупе,  только они небольшие.  Эти орехи похожи на

наши  кокосы,  только  белого  цвета,  растут  они  под  землей  целыми  гроздями,  и

разбивают их тонким,  острым предметом.  Внутри этих орехов -  тоже белые орехи,

которые растираются в порошок и смешиваются с водой, получается что-то наподобие

молока - это распространенная еда лирианцев. Продолжительность жизни 1000 – 5000

лет.

 

23:17 О базах лирианцев. Столица цивилизации Раохмис.

Алина: Сколько баз у вас есть на Земле?

Ирина: Сейчас, в данный период вашей истории, лирианских баз на Земле нет.

Ближайшее отделение нашей базы есть на обратной стороне Луны, но в настоящий

момент там присутствуют только наши автоматические биороботы.

Алина: Уровень сознания у лирианцев выше, чем у землян? 

Ирина: Что ты называешь уровнем сознания?

Алина: Людмила, напишите, что вы называете уровнем сознания?

 

Алина: Как далеко (на каком расстоянии) находится контактер, который сейчас

с нами на связи? 

Ирина: Артис,  где  твое  физическое  тело?  Мое  физическое  тело  сейчас

находится в космическом корабле на расстоянии около 525 световых лет от вашего

мира, неподалеку от шарового звездного скопления в созвездии Лиры.

Алина: Спасибо.



 

Алина: Назовите, пожалуйста, свою столицу.

Ирина: Столицу цивилизации Раохмис?

Алина: Да.

Ирина: Схгарти,  у  нас  это  как  планета  –  город.  Вокруг  Схгарти  много

орбитальных космических баз.

 

24:55 Происхождение народов южной Европы. 

Алина: Испанцы произошли от лирианцев? 

Ирина:  Мид,  объясни,  пожалуйста,  уважаемому  Артису,  где   находится

Испания. Мид сейчас показывает Артису карту. 

Народы Южной Европы произошли от общих предков индоевропейцев, которые

постепенно  приобрели  иной  цвет  кожи,  глаз  и  волос,  благодаря  близости  к

экваториальным зонам и наследственной изменчивости их видов.

 

25:52 Переселение лирианцев в систему звезды Вега.

Алина: Имеете ли вы отношение к звезде Вега? 

Ирина: Да. Вокруг Веги вращается много разных мини планет, но эта звезда

очень яркая и горячая. Мы, представители Раохмиса, приблизительно 2500 земных лет

назад  устроили там себе  место  жительства  в  пределах  притяжения  Веги,  то  есть  в

системе Веги. Для этого мы далеко отодвинули Карликовую планету  на расстояние

равное  примерно  35  расстояний  Земли  от  Солнца  и  создали  на  ней  атмосферу  с

помощью  специальных  микроорганизмов.  Только  тогда  климат  и  состояние

гидросферы стали для нас подходящими, и наша цивилизация смогла там развиваться.

В системе Веги Лирианцы создали планету методом терраформирования.

 

27:37 Лирианцы о Высшем Я.

Алина: Часто ли вы общаетесь со своим Высшим Я?

Ирина:  Высшее Я – это не воплощенная часть Духа по нашей терминологии.

Мы с ним в непрерывном контакте, и нам сложно представить, как можно не общаться.

Алина: Как вы повышаете свои вибрации и уровень осознанности? 

Ирина: Повышать можно лишь то, что понижено искусственным методом. Мы

считаем любой опыт в материальном мире необходимым для более полного осознания

себя  в  центре  Божественного  мира,  именно  это  понимание  позволяет  нам  держать



стабильно высокие вибрации.

Алина: Спасибо.

 

28:49 Семейные отношения, рождение детей и отдых у лирианцев.

Алина:  Как  создаются  ваши семьи?  Как  (каким  образом)  рождаются   ваши

дети? Какие вы испытываете чувства, например, любовь?

Ирина: Наши семьи строятся  по принципу брачного партнерства.  У нас  нет

обязательного правила прожить с одним партнером всю свою оставшуюся жизнь или

не жить с ним. Мы выбираем себе партнеров по подходящим для нас вибрациям, но с

изменением  вибраций,  мы  можем  изменить  жизнь  с  одним  партнером  на  жизнь  с

другим.  У вас это называется  «развестись  с  одним и сойтись  с  другим".  Детей мы

рождаем обычным способом для млекопитающих видов нашей Галактики. 

У них на планете такие обычаи, например, живут двое, и они поняли, что уже

прошли свой урок вместе, тогда эта пара расходится и ищет себе других партнеров –

всё это у лирианцев существует гармонично, то есть, нет, никаких обид и т.п. 

 

Алина: Как вы отдыхаете? 

Ирина: Мы отдыхаем, растворяясь в свете любви Бога.

Алина: Они что, все одинаково отдыхают?

Ирина:  Что  именно,  ты называешь  отдыхом?  Ты  имеешь  в  виду  от

существования в материальном мире и возвращение домой, или какой отдых?

Алина: Мы приходим с работы и идем отдыхать: гуляем с друзьями, катаемся

на роликах или танцуем в клубе.

Ирина: Это смена деятельности.

Алина: Как  вы  меняете  свою  деятельность?  Для  землян  это  называется

«отдыхом».

Ирина: А у них – это смена работы.

Алина: Понятно,  то  есть  для  них  это  тоже  работа,  а  отдых  –  это  когда

растворяешься в свете любви Бога.

Ирина: Возможно, контактер так понимает слово «отдых». 

Алина: Земляне понимают под словом «отдых» немного другое. 

 

32:07 Расстояние от Земли до созвездия Лиры.

Алина: Какое расстояние от Земли до созвездия Лиры?



Ирина: Там много звезд и расстояние от них до нас разное. Артис живет  в

столице  Раохмиса,  на  планете-городе  Схгарти,  от  нее  до  Земли  примерно  1600

световых лет.

 

33:12 Рецепт долголетия для землян.

Алина: Поделитесь, пожалуйста, рецептом долголетия для землян.

Ирина: Рецепт или секрет долголетия для землян,  заключается в осознанном

управлении функциями своего тела. Это возможно через познание силы энергии Веры,

которая направлена Духом на укрепление и развитие своего физического здоровья. В

Межзвездном  Союзе,  в  том  числе  и  в  Раохмисе  существуют  школьные  предметы,

которые дают образование в этом вопросе.  Я знаю через  контактеров,  что у вас на

Земле  тоже  существуют  люди,  которые занимаются  подобными практиками,  но  по

некоторым  политико-экономическим  причинам  такие  практики  еще  не  введены  в

программу ваших образовательных учреждений, но они у вас есть и приспособлены

для существ именно вашего вида, которые принесут вам пользу.

Алина: Есть ли контактеры с лирианцами на Земле?

Ирина: Физических  нет,  но  существуют  астральные  контактеры.  На

сегодняшний  день  около  3500  астральных  и  ментальных  контактеров  -  это  на  все

цивилизации Раохмис.

 

35:18 Участие лирианцев в формировании разумных рас.

Алина: К чему стремится ваша цивилизация? Чего вы хотите достигнуть? 

Ирина: Мы хотим достигнуть заселения нашей Галактики разумными расами

всех подходящих для этого миров и исследовать другие Галактики. Хочу сказать, что

мы, как и бурхадцы, участвуем в формировании разумных рас на других планетах. 

Мы  проводим  генетические  эксперименты  для  получения  гибридов  -  это

называется  «гибридизация»,  но  мы  эти  опыты  проводили  не  с  землянами,  а  с

представителями 15 других рас на данный момент.

 

36:01 Воспитание детей и спорт у лирианцев.

Алина: Как вы воспитываете своих детей? 

Ирина: Так же как и представители любой разумной цивилизации. Передаем им

за  короткий  промежуток  времени  максимальное  количество  опыта  жизни  в  нашем

мире и делаем это в духе любви нашего Создателя.



 

Алина: Занимаетесь ли вы спортом или физической деятельностью?

Ирина: У нас нет необходимости в отдельных занятиях спортом, так как вся

наша  жизнь  связана  с  чередованием  физической,  умственной  и  Духовной

деятельности. Наша жизнь построена так, что каждый разумный человек (гуманоид) в

нашей расе  гармонично для себя сочетает все три вида деятельности. Это он решает со

своим  личным  Духовным  наставником  и  в  контакте  со  своим  Высшим  Я.

Организованного спорта нет, так как каждый сам решает, чем ему заниматься.

 

37:23 Энергоструктура и религия лирианцев.

Алина: Сколько у вас чакр и какая энергоструктура? 

Ирина: Чакрами вы называете энергоцентры, проявленные в физическом теле.

У  нас  18  таких  главных  энергоцентров.  Разумный  Дух,  воплощаясь  через   наше

физическое тело, составляет 18 оболочек ауры. Для вас это различные уровни чувств,

ощущений и мыслеформ. Не могу подобрать земной аналог, на что это похоже у вас,

но  у  нас,  например,  разделены  анализ,  синтез  и  чувства.  То,  что  у  вас  составляет

единое астральное тело, у нас это отдельные желания, чувства к себе, к Богу, к миру и

т.п.

 

Алина: Какая религия на вашей планете?

Ирина: Религий  на  наших  планетах  много.  Это  учения  о  жизни  по

Божественным  правилам  в  материальном  мире.  Религии  созданы  Духовными

учителями,  которые  входят  в  контакт  с  представителями  нашего  мира.  Они

напоминают,  скорее  всего,  ваши философские течения,  без  присутствия  каких-либо

форм ритуальных систем, то есть - это философские системы, в которые верят люди,

только без ритуалов.  У нас много таких систем.

 

39:42 Отрицательный резус фактор крови у землян.

Алина: Имеет ли отношение отрицательный резус фактор к инопланетной расе?

Ирина: Нет, этот фактор сформировался в результате мутации уже у созданных

земных  гибридов.  Это  дополнительный  белок  в  крови,  который  сформировался

самостоятельно. 

 

40:12 Формирование цивилизации лирианцев.



Алина: Ваша цивилизация сформировалась естественным путем?

Ирина: Да, наша цивилизация сформировалась более 28 миллионов лет назад,

естественным путем. Наши прародители тоже были похожи на ваших приматов, но они

были меньше по размерам и жили в верхушках деревьев, редко спускаясь на землю.

Это было на нашей планете - прародине.

 

40:47 Заболевания у лирианцев.

Алина: Есть ли у вас заболевания?

Ирина: Наша  цивилизация  является  одной  из  создателей  Галактической

медицинской  службы,  а  также  одной из  разработчиков  медицинских  программ для

почти каждой из 116 рас, входящих в Межзвездный Союз. Заболевания у нас могут

быть связаны с травмами или неправильным использованием ресурсов организма,  в

том числе путем искаженного направления  мыслеформ, энергией  и т.п.  Каких-либо

инфекций, раковых заболеваний, болезней обмена веществ и психических заболеваний

у нас давно нет - это устранено.

 

42:02 Артис об Иисусе Христе.

Алина: Ваше мнение об Иисусе, почему именно он в человеческом теле?

Ирина: Лично мое мнение?

Алина: Общее ваше мнение.

Ирина: Так как я сказал, что у нас много философских и религиозных систем,

поэтому я имею право сказать только за себя. Иисус Христос – это уникальное, как и

все  мы,  существо  Света.  Он является  первым Духовным существом,  сыном  Света,

который  осознал  свою  автономность  от  существования  в  потоке  Божественных

мыслеобразов.

Так  как  он  осознал  себя  первым,  то  он  получил  импульс  первоисточника,

который  был  на  порядок  сильнее  других  импульсов  у  каждого  из  последующих,

появляющихся  в  мыслеобразах  Бога  Духов,  осознавших  себя  автономно  Духовной

сущностью. Он, как и все мы, имеет свободу выбора: либо быть с Богом в единстве,

либо уйти в ограничения самости и эгоизма. 

Хотя он имеет такую потенциальную возможность и может ею воспользоваться,

но он не  пожелал этого сделать,  в  отличие  от  нас,  так  как его  свобода полностью

находится в лучах силы Бога. 

Алина: Воплощался ли Артис на Земле?



Ирина: Я не исследовал свои воплощения.

 

44:25 Способы добычи полезных ископаемых на Раохмисе.

Алина: Ваша планета намного больше нашей Земли? Какие ископаемые есть на

вашей планете?

Ирина: Именно где живет Артис, то есть центр Раохмиса, да?

Алина: Да.

Ирина: Наша планета в полтора раза больше Земли по объему. Да, у нас есть

полезные ископаемые, но мы не добываем их у себя на планете в настоящее время. 

Мы исследуем необитаемые планеты,  а  также астероиды, в которых есть все

необходимые нам металлы и минералы. Еще мы перерабатываем уже устаревшие и не

нужные нам аппараты и модели летательных аппаратов, разбираем их на отдельные

части  и  получаем  из  них  те  самые  сплавы  и  металлы,  которые  используются  для

строительства новых кораблей. 

У  них  есть  утилизация  уже  использованных  каких-либо  предметов,  и  они

добывают новые, но не у себя на планете.

 

46:00 Цель общения лирианцев с  контактёрами Земли.

Алина: Зачем нужны астральные контактеры, и какая цель такого общения?

Ирина: Цель такого общения – это передача информации, опыта нашей расы,

главным образом для тех людей, кто часто воплощался в мирах Межзвездного Союза,

и его Дух имеет сильную подсознательную память об этих мирах.  Этот Дух  своим

сознанием,  своим  сердцем  осознает  истинность  передаваемой  нами  и  другими

кураторами информации, и когда он осознает истинность и полезность её для себя, он

будет  нести  эту  информацию  в  том  виде,  который  приемлем  для  землян,  еще  не

осознающих себя отдельными от материального тела сущностями.

 

47:10 Способы узнавания своих воплощений.

Алина: Как можно узнать свои воплощения? 

Ирина: Разными методами, например, походом - сознательным путешествием в

Духовный мир или запросом у своего Высшего Я (сверх Я).

Алина: Или у Ирины.

Ирина: Можно это сделать походом в Духовный мир на тот уровень, с которого

вы пришли (воплотились). Такие путешествия возможны.



 

47:45 Как Артис познал Бога.

Алина: Как вы познали Бога?

Ирина: Лично я, Артис?

Алина: Да, лично для себя.

Ирина: Да, я расскажу вам свой опыт. Я познал Бога, когда еще был ребенком.

Мне было около 9 – 10 лет (если смотреть земной аналог). Это было, когда я стоял

возле местного дерева и рассматривал строение его листьев и веток. Я рассматривал

это для того, чтобы перенести этот образ на бумагу, то есть у нас есть аналог ваших

рисунков, которыми мы занимаемся в детстве. И когда я нарисовал это дерево у себя в

тетради,  то понял,  что  я  -  Творец,  что  я повторил действие того Творца,  который

создал это дерево.

Когда я понял, что мне потребовалась моя творческая энергия для того, чтобы

нарисовать  уже  существующее  дерево,  я  осознал,  что  для  того,  чтобы  создать

несуществующее дерево плотноматериальным и живым, для этого требуется  сила и

разум настолько превосходящие мои возможности, что моему уму это непостижимо.

 

Алина: Друзья,  я  читаю  некоторые  ваши  комментарии,  этот  эфир  немного

отличается от того, когда Максим присутствует, поэтому потерпите, пожалуйста, скоро

Максим вернется и будет опять с вами.

 Ирина:  У  нас  ненадолго  прервался  эфир,  потому  что  к  нам  пришел

представитель плазмоидной цивилизации. Я его чувствую уже минут пять или даже

десять. Пока я с вами разговаривала, он подошел поближе, и связь прервалась. Он тоже

представитель  цивилизации  Вега  32-го  уровня  плотности  и  тоже  считает  себя

представителем лирианской цивилизации.

 

51:15 Путешествия лирианцев и опознавательный знак на кораблях.

Алина:  Как часто они путешествуют по другим цивилизациям в физическом

теле?

Ирина: Мы часто путешествуем по цивилизациям в физическом теле, так как

для этого у нас есть пригодные корабли, технологии и желание познавать Галактику.

Представители нашей цивилизации находятся в постоянном поиске и изучении других

миров.

Алина: Какой опознавательный знак на ваших кораблях?



Ирина: Это чем-то напоминает свастику, только она у них  - не четыре линии, а

восемь, как колесо. И на спицах этого колеса – две противоположные черточки. Это

колесо вращается, оно обозначает круговорот воплощения Духа в материальном мире.

А  еще  -  круговорот   Духа  во  Вселенной,  который  создает  материальный  мир  и

возвращается обратно. 

 

52:39 Слова и практики, меняющие вибрации Духа.

Алина: Озвучь, пожалуйста, самую мощную молитву, аффирмацию, мантру для

исцеления.

Ирина: Мантру? Какую мантру назвать?

Алина: Самую мощную - для исцеления.

Ирина: Для исцеления, то есть восстановления целостности себя с Богом?

Алина: Скорее, для омоложения, для здоровья.

Ирина: Для здоровья физического тела?

Алина: Да.

Ирина: Мантра  – это  определенный набор  звуков.  Я скажу,  что  для  вашего

вида, больше подходят не мантры, а те слова, сказанные на том языке, который вы

понимаете.  Те  слова,  которые несут  вам  уверенность,  смелость,  любовь  и  радость.

Которые настраивают вас на высокие вибрации, например слова: «Я люблю весь мир!

Я принимаю весь мир! Я есть часть Бога!» Эти слова повышают вибрации, они вначале

изменяют  вибрации  Духа,  а  потом  из-за  связи  Духа  с  телом  меняют  вибрации

физического тела, и все его функции начинают правильно работать.

Алина: Можно ли раскладывать карты Таро?

Ирина: Можно делать  любые духовные и эзотерические  практики,  если они

ведут вас к свету любви.

 

54:35 О достоверности информация в Библии.

Алина: Информация в Библии является достоверной?

Ирина: Да,  конечно,  она  является  достоверной.  Это  рассказы  об  истории

создания религии евреев, религии христианства и первые религиозные тексты древних

христиан.

 

55:08 Социальное устройство на планетах лирианцев.

Алина: Каково социальное устройство у лирианцев?



Ирина: У  нас  на  каждой  планете  существует  свой  Верховный  Правитель,  а

также  собор  правителей  Раохмис  с  разных  планет.  Этот  собор  правителей  создает

своих представителей для исполнения законов. Принимая законы, собор находится в

союзе и сотрудничестве со своими Духовными покровителями в мире невоплощенных

Духов. То есть любая наша директива, любой наш указ обязательны для исполнения в

целях повышения уровня осознанности света в каждом из граждан нашего общества.

Аналогов на Земле этой социальной системе не существует. 

 

56:26  Колесо Сансары как цикл перевоплощений.

Алина: На вашей планете тоже работает колесо Сансары?

Ирина: Это цикличность воплощений в материальный мир? 

Алина: Да.

Ирина: Если под «колесом Сансары» понимать, как воплощение в один и тот

же мир, то нет. Мы можем, как и вы воплощаться в разных мирах, а если вы имеете в

виду,  вообще,  в  материальный  мир,  то  «колесом  Сансары»  называют  цикл

перевоплощений.  Естественно, он существует во всей материальной Вселенной и не

только в плотноматериальной, но и в тонкоматериальной.

 

57:23 Враги и друзья лирианцев.

Алина: Дружат ли лирианцы с Плеядами? Есть ли у вас враги?

Ирина: Среди цивилизаций?

Алина: Наверное.

Ирина: Сейчас у нашей цивилизации врагов нет. Но около 500 тысяч лет назад,

когда  ваша земная  цивилизация  жила спокойно  и гармонично,  у  нас  была война  с

одной  из  инсектоидных  цивилизаций  с  другого  края  нашей  Галактики.  Это  была

крупная война, которая унесла жизни многих наших представителей. 

В  победе  над  агрессивной  инсектоидной  цивилизацией  нам  оказали  помощь

представители Бурхада, Тумесоута и другие наши союзники, с которыми мы создавали

Межзвездный Союз. 

Сейчас у нас есть общие союзы с представителями Плеяд. Некоторые планеты

Раохмис  входят  и  в  Галактическую  Федерацию  Света,  которая  была  создана

содружеством плеядеанских цивилизаций.

 

58:45 Сверхвозможности человеческого тела.



Алина: Как объяснить сверхвозможности человеческого тела?

Ирина: Тело – это инструмент для Духа. Если в программе воплощенного Духа

есть  проявление  сверхвозможностей  тела,  то  Божественный  разум  наделяет  его

подобной энергией.

 

59:13 Формы летательных аппаратов у лирианцев.

Алина: Какой основной формы у вас летательные аппараты?

Ирина: Летательные аппараты у нас в форме ромба и сигарообразные.

 

59:31 Аналоги планет в других Мирах.

Алина:  Существует  ли  планета  Кришны  -  Голока  Вриндавана  в  Духовном

мире? Есть ли планеты Нараяны Вайкунтхи в Духовном мире?

Алина: Да, существует.

Ирина: У  каждой  планеты  в  физическом  мире  есть  свой  аналог  в

тонкоматериальном и Духовном мире. Конечно, это очень приближенно сказано, но на

самом деле - существует. 

Планетой  какой-либо  Духовной  сущности  считается  та,  где  он  чаще  всего

воплощался или приобрел самый значимый для себя Духовный опыт. 

Артис  говорит,  что  насколько  я  знаю,  та  сущность,  которую  вы  называете

Кришной, очень тесно связан с планетой Шимор. Это может считаться отражением его

Духовной планеты, на которой он живет и сейчас невоплощенной сущностью.

Алина: Кто такой Нараяна?

Ирина: МидгасКаус говорит, что это одно из воплощений Кришны. 

 

Вопрос: Что хотел сказать плазмоид? 

Ирина:  Плазмоид сейчас находится чуть над нами, в этой же комнате.  Я его

вижу в форме медузы розово-фиолетового цвета, который наполнен полупрозрачной

жидкостью  с  белыми  пузырьками.  Он  сейчас  занял  наблюдательную  позицию  и

переговаривается  с  одним  из  лирианцев  посредством  мыслеобразов,  которые  я  не

понимаю.  Он  мне  сказал,   точнее,  послал  образ,  что  тоже  себя  чувствует

представителем лирианской цивилизации, только на другом уровне плотности. 

Сейчас,  насколько  я  понимаю,  у  них  речь  идет  о  том,  что  у  лирианца

(гуманоида)  и  лирианца  (плазмоида)  были  где-то  общие  воплощения  и  встречи  в

Духовном  мире.  Сюда  он  пришел  с  целью  понаблюдать  за  деятельностью



плотноматериальных форм лирианцев, которые общаются с представителями землян.

 

1:03:04  Одежда лирианцев, распределение материальных благ, домашние

животные.

Алина: Можете описать свою одежду?

Ирина: Он мне показывает комбинезон синего цвета с красными бусинками,

которые расположены в два ряда. И этот комбинезон не раздельный, а слитный, как

одно целое.  

 

Алина: Есть ли у вас нищие и бездомные?

Ирина: Нет. Все блага цивилизации, жилье и еда распределены между членами

нашего  общества  в  зависимости  от  их  запросов  и  их  вкладов  в  развитие  нашей

цивилизации.

 

Ирина: Есть ли у лирианцев домашние животные?

Ирина: Да, у них есть домашние животные.  Я бы даже сказала не животные: у

них  больше  развито  содержание  домашних  рыб,  как  у  нас  в  аквариумах.  Есть

домашние птицы, которые похожи на наших павлинов, почти с такими же хвостами, но

они меньше по размерам. 

 

1:04:43 Пожелание Артиса землянам.

Алина: Что лирианцы могут пожелать землянам?

Ирина:  Артис  говорит: «Я  хочу  пожелать  землянам  осознать,  что  жизнь  в

плотноматериальном  теле  на  Земле  дана  для  того,  чтобы сделать  выбор  в  сторону

Света или в сторону его отсутствия - это то, что вы называете тьмой. Воплощения на

планетах, таких как Земля – это очень серьезный шанс на значительное продвижение

по уровням Духовного мира. И я хочу пожелать каждому  из вас, чтобы этот шанс был

использован на максимум от возможного».

Алина: Ну, что на этом завершим?

Ирина: Да,  на этой прекрасной,  радостной ноте мы завершаем этот эфир. Я

благодарю всех, кто нас смотрел. Желаю всем Света и Любви нашего Бога. До скорых

встреч, друзья.

Алина: Всем спасибо. До нового эфира. 

Ирина: До свидания.



 

 


